



あとがき

東日本大震災から2年目の冬を迎えています。被災地東北の冬は、長く厳しい。しかし、こうしたなかで、復興へ希望を繋ぎ、日々、懸命に取り組んでいる多くの中小・小規模企業者の方々がいます。

今回の軽トラックを活用した支援事業が、被災地で事業再興をめざしている方々への後押しとなり、事業再建への第一歩につながっていることは、私どもにとってこの上ない喜びであります。

あらためてこの事業予算を確保いただいた経済産業省、中小企業庁に対し感謝を申し上げます。

本格的な復興には、まだまだいくつも越えていかなければならない障害があり、時間も要すると思われます。しかし、多くのものが失われ

た被災地にあって、少しずつですが、復興への芽吹きも感じられます。

私ども商工会は、これからも被災地の皆様の近くにあって、その声に耳を傾け、思いを汲みとり、組織を挙げて復興支援に努めてまいります。

軽トラック支援事業を含め私どもの取り組みが、被災地の再生・復興への架け橋となれば幸いです。

最後になりましたが、軽トラック支援事業の実施にあたってご尽力いただいた現地関係者の方々にお礼を申し上げるとともに、本書の作成にあたり、たいへんな状況の中、取材に応じてくださった現地の事業者、商工会の皆様にあらためて感謝の意を表する次第です。ありがとうございました。

平成25年1月
全国商工会連合会
会長 石澤 義文

2013年(平成25年)1月発行
全国商工会連合会
(非売品)